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サラリーマンをしていた私が起業をしようと思った時、何から取り掛かれば良いか、起

業資金、手続きする書類、お客様の見つけ方、帳簿の書き方、自分の報酬、周りへの説得

など、数えきれない程の疑問がありました。その疑問を一つ一つ解決してくれたのが「起

業家ゼミナール」でした。 

学校では学ぶ事が出来ない貴重な講義内容であり、講師の二条先生は起業への疑問・悩

みに対して、的確なアドバイスをしてくれます。講義が進むにつれて頭の中にあった起業

への想いが段々と形になってきました。その結果、私は起業する事ができ、今年で10年

目を迎えます。 

株式会社淡海 代表取締役社長 長尾 研児 
平成20年度 第5期・平成23年度 第8期 基礎編 修了 

平成20年度 第2期 ステップアップ編 修了 

【事業内容】ソフトウェアの開発及び保守 等 

【事業所所在地】江戸川区東葛西5-22-17 

【ホームページ】https://www.it-oumi.co.jp/ 

◆起業体験談◆ 

◆起業家ゼミナールを受講して◆ 

◆起業を目指す方へメッセージ◆ 
起業は未知の世界ですが、知識を習得すれば決して難しい事ではありません。起業プランが

具体的でなくても、講義が進むにつれて自分に出来る事、自分がしたい事が見えてきます。

起業家ゼミナールで先輩や仲間達と起業プランについて語り合う時間はとても楽しいです。 

是非、皆さまの起業への想いを実現して欲しいです。同じ想いを持っている仲間はここにいます！！  

起業を決意した時、周りに相談しましたが殆どの人に反

対されました。それは皆、起業をした事がないからです。

起業家ゼミナールの仲間は同じ想いを持っているので、良

いアイディアがどんどん出てきます。そのような「非日常

の環境」が起業への後押しをしてくれます。 

えどがわ起業家ゼミナール卒業生の声 

起業までは何度も挫折しそうになりましたが、起業家ゼミナールの心強い仲間が支えてく

れました。起業家ゼミナールには、色々な職業の人達が集まっているので、未知の世界の話

が聞けます。それが起業への突破口になったりします。また、起業した先輩との繋がりもあ

り、起業後の「生の声」を聞く事ができます。 

切磋琢磨した仲間は、起業した現在も繋がっており、仕事の発注も多く発生しています。 

社内での集合写真 
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